



## En 2025 se seguirán construyendo leyes en favor del pueblo: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (KAREN TORRES).- Carga pesada en materia legislativa espera la **Cámara de Diputados**. El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, adelantó que en este 2025 seguirán construyendo leyes en beneficio de la población y no en beneficio de un grupo, facción o intereses económicos determinados, sino en favor de la población del pueblo.

[https://1drv.ms/u/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZN8HkyOwDbo5AIG9w?e=s8r3](https://1drv.ms/u/s!Ao_k_mQyjfF1gZN8HkyOwDbo5AIG9w?e=s8r3)